

Se capacitó a personal del Registro Nacional de las Personas en el abordaje de donantes potenciales de córneas.

Redacción



El pasado 14 de noviembre se capacitó al grupo de formadores del Registro Nacional de las Personas (RNP) sobre la importancia de consultar a la población hondureña, sobre su disposición a ser donantes de corneas cuando fallezcan. Consulta que se realizara en el marco del registro poblacional para la nueva tarjeta de identidad que actualmente el Estado de Honduras impulsa.

En la composición fotográfica se muestra arriba al grupo de capacitadores y abajo una fotografía del grupo de los participantes.

La capacitación se realizó en el contexto del proyecto para la implementación del primer banco de corneas de Honduras, impulsado por diversos actores sociales, con el apoyo de SightLife, iniciativa que de concretarse dará la oportunidad de dar luz a la vida de compatriotas que por enfermedades u accidentes han perdido la funcionalidad de la córnea.

Con la capacitación se trata de inspirar en los hondureños un sentimiento y accionar solidario, que permita la tan ansiada vida después de la muerte, a través de la donación desinteresada, anónima y gratuita de las córneas, lo que permitirá que miles de compatriotas recobren la vista.